
 

 

 

工商事務委員會主席 

方剛議員 

 

方主席︰ 

 

 委員會於 3 月 19 日的會議席上討論開設 1 個首長級乙級政務官（首長級薪

級第 3 點）常額職位，以及延長 1 個首長級丙級政務官（首長級薪級第 2 點）編

外職位，以加強施政報告中所謂「內交」的措施，和配合成立駐武漢經貿辦事處

的工作。 

 早前有報導指政府將來在制訂政策時，需要評估內地的反應，這建議引起爭

議。因此，本人建議委員會討論何謂「內交」，包括︰ 

 

1. 當局是否有新的安排，指示政策局在制訂政策時，需要評估內地的反應； 

2. 何謂考慮內地的反應、民情和感受； 

3. 考慮內地的反應的具體操作為何，會否涉及額外資源，及 

4. 當局如何平衡及保證制訂政策時，能確保「一國兩制」的精神和維護香港市

民的整體利益。 

 

祝工作順利。 

 

 

 

 

劉慧卿 

 

2013 年 5 月 16 日 

 

副本送: 政制及內地事務局局長 
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